

## "Perrier a du cœur", le concert solidaire qui réunit lycéens et professeurs à Tulle

La nouvelle édition du concert solidaire « Perrier a du cœur » est programmée le vendredi 21 mars à la salle des Lendemains qui chantent à Tulle (Corrèze). *Journal la Montagne du dimanche 16 mars 2025*



*Collecte de vêtements, vente de tulipes, concert... Les lycéens ont plusieurs cordes solidaires à leurs arcs ?(photo B.H.)*

Ils sont quatorze, de la seconde à la terminale, élèves au lycée Edmond-Perrier. Certains sont musiciens, d'autres pas, mais tous affichent un cœur gros comme ça !

Programmation, gestion, communication... Ils sont à la manœuvre pour organiser, le vendredi 21 mars à la SMAC, le concert Perrier a du cœur, au profit d'une association caritative. « Chacun s'investit comme il le souhaite », apprécie Damien. « C'est plaisant. Faire du caritatif rapproche tout le monde et quand on remet le chèque à l'association, c'est très satisfaisant. »

Avec l'aide de la Maison des lycéens et le soutien des Lendemains qui chantent, « c'est un investissement à tous les niveaux autour d'une cause, assure la CPE Marie Bloyer. C'est la troisième année consécutive qu'ils l'organisent, j'espère que ça pourra se pérenniser. »

Ça reste un des meilleurs souvenirs de notre lycée !

Barbara (*Élève en terminale*)

« La première année, c'était difficile, le taux de stress était fort ; on ne savait pas comment faire, sourit Barbara, en terminale. Pour la troisième année, ça devient plus simple. Ça permet à des lycéens, des profs, d'autres gens de se côtoyer pour un moment agréable. Ça reste un des meilleurs souvenirs de notre lycée ! »

« C'est un moment de plaisir, on se voit dans un autre contexte. Le contact est plus naturel et humain, confirme Pascal Lafaire, professeur de physique. Une fois qu'on s'entend bien sur scène, on s'entend bien en classe. Ça permet de mieux se connaître. »

« Ça montre aux élèves ce qu'est la pédagogie de projet », apprécie Marie Bloyer. « Et ça ouvre les concerts à tout le monde, renchérit Jeanne. Parce que, même si c'est pas des stars, les billets restent chers. »

### Profs et lycéens en scène

A l'affiche de Perrier a du cœur, quatre groupes. **Kaürn Muze** réunit « pour la première et dernière fois » quatre terminales autour de reprises de « rock dansant ». « Je vais connaître la plupart du public, ça va être plus fédérateur, apprécie Émilio. Je n'ai jamais joué devant autant de monde. »

**The Night Owls** sort les cuivres pour des reprises « aux rythmes rapides qui mettent l'ambiance. On est content de jouer pour une bonne cause et on adore jouer sur scène ».

**La Voix Maltée** propose, selon Stéphane Sabard, professeur d'EPS, du « rock approximatif ». Cinq des six musiciens sont profs. « On joue ensemble depuis 20 ans. Jouer dans des conditions pros, ça nous donne l'impression d'être bons ! »